

Le chef de la diplomatie cubaine reçoit son homologue mexicain



La Havane, 19 août, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce vendredi à La Havane son homologue mexicain, Luis Videgaray.

Au cours de la rencontre, le chef de la diplomatie cubaine a relevé les relations spéciales qu'entretiennent nos deux pays.

«Nos relations diplomatiques arrivent à leurs 115 ans déjà sans interruption et sont toujours fructueuses. Les relations bilatérales vont bien, elles se développent pleinement et en même temps, nous constatons qu'il y a un grand potentiel dans tous les domaines pour leur développement futur.»

Le ministre cubain des Affaires étrangères a tenu à rappeler que le Mexique est le troisième partenaire commercial de Cuba en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

«Nous avons aussi assisté à de nombreuses journées de travail multilatéral et nous avons bon nombre de coïncidences de vues dans l'agenda multilatéral.

Je tiens toujours à remercier le Mexique de sa position en faveur de la paix et de la sécurité internationale, de son opposition au blocus de Cuba, de son rôle important dans le développement du multilatéralisme et du système des nations.»

Le secrétaire d'État mexicain aux Relations extérieures a également mis l'accent sur les liens historiques unissant le Mexique et Cuba.

«L'histoire entre le Mexique et Cuba s'entrelace à des moments importants, emblématiques, ce qui donne une profondeur et une émotion spéciale à notre présence ici.»

Le chef de la diplomatie mexicaine a fait des vœux pour le développement des échanges, notamment dans le secteur du tourisme.

«Nous souhaitons que le chiffre de touristes mexicains continue d'augmenter. Notre travail est de créer les conditions pour que cela se passe ainsi. Nous souhaitons également qu'augmentent le commerce, les investissements, les échanges académiques et culturels qui sont importants et qui consolident beaucoup nos relations.»

Dans le cadre de sa visite à Cuba, le chef de la diplomatie mexicaine a rendu hommage à José Martí, notre Héros National. Il a déposé une gerbe devant le monument de José Martí, sur la Place de la Révolution, ici à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138799-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-recoit-son-homologue-mexicain>



Radio Habana Cuba